

のりちゃんの のりちゃんの

信愛幼稚園園長通信 NO.5

2022年9月20日

発行： 横田 法子

夏休みの思い出写真のご協力、ありがとうございました。貼り出された写真を眺めていると、どのクラスでもたいてい誰かが寄ってきます。寄ってきたお子さんに「〇〇ちゃんの写真はどれ?」とか、「〇〇に行ってきたんだね~」などと話しかけると、夏の思い出を教えてくれます。写真を見ながら質問するとうれしかった思いや楽しあった思いがよみがえってくるようでは会話がはずみます。夏休み明けすぐは他のお子さんも寄ってきて「見て見て」「聞いて聞いて」の大渋滞でした。まだ他のお子さんが話しているのに待ちきれずに「私のこれ!」とか「こっち来て!」と、私の手を引いたり、まだ写真に目をやってないのに話し始めたということも。「聞いて聞いて」渋滞は遠巻きに見ていて静まってから寄ってくるお子さんもいました。

次年度の入園希望者の保育見学会をしました。1組～3組ぐらいずつの案内です。思い出写真の横を通りながら、言葉での説明がうまくできなくても写真が思い出を伝えたり聞き合ったりするきっかけになるんですよ～。教師とも話しがはずみます…という感じで説明していたら、Aちゃんが「こっち来て」と自分の写真の前で手招き。私ではなくて見学者（保護者）にです（笑）。そして、Aちゃんのとっておきのハッピーな写真を見学者に披露しました。「うれしかったんだよね～」と声をかけると、大きくうなづく彼女。見学者にそっと解説をすると、「良かったね。おめでとう♡」と言ってくださいり、Aちゃん、照れ臭そうな嬉しそうな笑顔をみせてくれました。ほっこりする一コマでした。伝えたいことがあるのも、伝えたい人がいるのも、伝わった、通じたと実感できるのも幸せなことです。

次年度入園願書受付のための午前中保育のご協力に感謝します。多数の出願をしていただくことができました。3歳児につきましては現時点での二次募集はありません。保護者の声をお寄せいただきたり、お知り合いにお声かけしていただいたり、募集のためのご協力をいただきましたことも重ねてお礼申し上げます。